



Être chrétien dans le monde

La fraternité des familles s'est retrouvée les 9 et 10 février à Magdala pour vivre un moment fraternel et se mettre à l'écoute sur le thème «Être chrétien dans le monde» sous la houlette de frère Grégoire. Une belle troupe de 7 familles, 24 enfants, 3 accompagnateurs, une sœur et deux frères de Jérusalem.

Du plus petit au plus grand, chacun a eu sa nourriture : enseignements pour les adultes, jeux et éveil spirituel pour les petits, activité pizza pour les adolescents. Une joyeuse balade a rassemblé tout le monde le samedi après-midi et la journée s'est terminée à la chapelle par une veillée de prière partagée et une bénédiction des familles.

Encore une fois, ce week-end a été un temps fort de retrouvailles fraternelles, d'approfondissement de la foi, de recul par rapport aux préoccupations quotidiennes et de l'agitation du monde. Un moment béni pour prier, louer le Seigneur, et approfondir sa relation au Christ.

Reportage photos

